

todos los países, se devanan los sesos tanteando medicaciones y fórmulas más ó menos atrevidas sin haber adelantado un solo paso tanto para prevenirla como para curarla.

Sin embargo, no queremos dejar de consignar que los trabajos del eminente Doctor Roux, han dado un gran impulso á las ciencias médicas en general y al tratamiento de la difteria por la *siero-terapia* en particular, pero, como el asunto está en litigio, nos abstenemos de dar nuestra opinión, y solo deseamos, que, á la mayor brevedad posible, nos demuestre la experiencia que tenemos medios para combatir y vencer á tan terrible enemigo.

Para concluir, falta solo cotejar la estadística del año último con la del actual, y se verá el poco aumento de mortalidad en la infancia, á pesar de haber estado, todos los habitantes de la población, dominados por el horrible fantasma de la angina blanca diftérica.

El cuadro estadístico que podemos consignar, gracias á la amabilidad del dignísimo Sr. Juez Municipal, es el siguiente:

Número de defunciones causadas por diferentes enfermedades entre individuos que tienen de uno a diez años:

AÑO 1893.	} DEFUNCIONES.	30.	} DIFTERICAS.	6.
AÑO 1894.		76.		39.

Los datos facilitados por la Alcaldía, resultado del parte que presentan los señores Médicos y que comprende desde el mes de Agosto á Diciembre, es como sigue.

INVASIONES DIFTERICAS.	57.
DEFUNCIONES.	25.

Los anteriores datos, medicamento hablando, son muy halagüeños; de ellos se desprende que solo han muerto una tercera parte de atacados, resultado que indudablemente no es exacto y que debido al estado anormal en que nos encontramos y á la precipitación con que se dan los partes, hace que de momento comprenda una afección y se cometa un error de diagnóstico y de ahí el resultado ficticio del número de curaciones y de defunciones.

Por lo que de la anterior estadística se desprende, podemos afirmar, sin temor á contradicción, que en esta villa vemos atravesar actualmen-